



## Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2019

Interpellation Nr. 8 Beatrice Messerli betreffend Verbilligung der Krankenkassenprämien in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

---

**P195054**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat nimmt Bezug auf das in der Interpellation angesprochene Urteil des Bundesgerichtes betreffend der Einkommensgrenze für Familien des Mittelstandes im Kanton Luzern für den Anspruch auf Prämienverbilligungen. Den Kantonen kommt bei der Ausgestaltung der Prämienbeiträge ein erheblicher Gestaltungsspielraum zu. Der Regierungsrat sieht sich im interkantonalen Vergleich darin bestärkt, das bewährte Basler System der harmonisierten bedarfsabhängigen Sozialleistungen entlang der geltenden Grundsätze weiterzuentwickeln und erkennt aufgrund des aktuellen Bundesgerichtssentscheids keinen Handlungsbedarf.

